

# 076. Este sábado, México recibe primeras 200 mil dosis de vacuna Coronavac

El embarque de la vacuna china contra COVID-19 llega por la mañana al AICM, y la Sputnik V arribará con 200 mil dosis el lunes a las 23:00 h.



Se han aplicado un millón 574 mil 158 dosis.

Autor  
Secretaría de Salud

Fecha de publicación  
19 de febrero de 2021

Categoría  
Nacional

Este 20 de febrero alrededor de las 5:00 h llegará al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México “Benito Juárez” (AICM), un vuelo proveniente de Beijing, China, con una dotación de 200 mil dosis de la vacuna Coronavac fabricada por Sinovac Life Sciences Co., Ltd, informó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez.

Al encabezar el informe diario sobre la situación de la pandemia en el país, el subsecretario dijo que el Gobierno de México adquirió un total de 10 millones de dosis a la farmacéutica Sinovac para vacunar a cinco millones de personas con un esquema de doble dosis.

Detalló que el 28 de febrero llegarán al país 800 mil dosis más, para completar un millón de vacunas durante febrero, y en marzo, abril y mayo llegarán tres millones de dosis cada mes de Sinovac.

López-Gatell Ramírez adelantó también que este lunes 22 de febrero a las 23:00 h proveniente de Moscú, Rusia, llegarán 200 mil dosis de la vacuna Sputnik V desarrollada por el Centro Nacional de

Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya.

El subsecretario expresó que las 400 mil dosis de las dos vacunas que lleguen el 20 y el 22 de febrero serán suministradas a personas adultas mayores en una alcaldía de la Ciudad de México y un municipio del Estado de México de alta marginación densamente poblados, donde la pandemia ha tenido mayor impacto.

Manifestó que este 20 de febrero se tendrá la definición específica de la distribución; sin embargo, anticipó que cada embarque sería destinado por completo a una demarcación.

Recordó que el Gobierno de México contrató 24 millones de dosis de la vacuna rusa Sputnik V, las cuales serán utilizadas en 12 millones de personas, al requerirse un esquema de doble dosis.

Al mencionar el avance al día de hoy de la *Política Nacional de Vacunación contra el Virus SARS-CoV-2 para la Prevención de la COVID-19 en México*, el subsecretario dijo que se han aplicado un millón 574 mil 158 dosis. 418 mil 931 personas trabajadoras de la salud han concluido su esquema con la vacuna de Pfizer-BioNTech, y 502 mil 826 personas adultas mayores recibieron la primera dosis de AstraZeneca.

Al presentar el Comunicado Técnico Diario que se encuentra disponible en [coronavirus.gob.mx/](https://coronavirus.gob.mx/), la directora de Investigación Operativa Epidemiológica, Ana Lucía de la Garza Barroso, informó que los casos estimados registran una disminución de 21 por ciento en comparación con la semana anterior y continúa en 3 por ciento los casos activos, es decir que se confirmaron en los últimos 14 días.

También destacó que se mantiene la reducción en la ocupación hospitalaria, ya que, hasta el momento, ninguna entidad federativa tiene ocupación en camas generales y con ventilador por arriba de 70 por ciento.

Recordó que para que la epidemia continúe con este descenso, debemos practicar diariamente las medidas preventivas como el uso correcto del cubrebocas, la sana distancia y lavado de manos frecuente.

## **La mejor vacuna es cuidarnos mutuamente**

**Versión estenográfica. Conferencia de prensa. Informe diario sobre coronavirus COVID-19 en México**

**Presentación de la Conferencia de Prensa Vespertina**

Twitter: [@SSalud\\_mx](https://twitter.com/SSalud_mx)

Facebook: [facebook.com/SecretariadeSaludMX](https://facebook.com/SecretariadeSaludMX)

Instagram: [ssalud\\_mx](https://instagram.com/ssalud_mx)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

 Share 1